



WMO OMM

Secrétariat

7 bis, avenue de la Paix – Case postale 2300

CH 1211 Genève 2 – Suisse Tél.: +41 (0) 22 730 81 11 Fax: +41 (0) 22 730 81 81 wmo@wmo.int – public.wmo.int

11 de agosto de 2021

Nuestra ref.: 16942/2021/CSG/ME

Asunto: Campaña de recopilación de datos para monitoreo

Finalidad: Responder a los cuestionarios temáticos de la página de destino que se indica a

continuación a más tardar el 11 de octubre de 2021

Estimado señor/Estimada señora:

En su última reunión, el Consejo Ejecutivo reiteró la importancia decisiva de disponer de datos de monitoreo exactos, oportunos y actualizados de los Miembros y de los sistemas pertinentes de la Organización Meteorológica Mundial (OMM) para evaluar los progresos realizados en la ejecución del Plan Estratégico 2020-2023 (Decisión 13 (EC-73) — Proceso de elaboración del Plan Estratégico para 2024-2027). Además, solicitó la elaboración de conjuntos de indicadores regionales para facilitar el examen efectivo de la aplicación de las decisiones y resoluciones claves del Congreso y del Consejo Ejecutivo (Recomendación 1 (EC-73) — Examen exhaustivo del concepto y los enfoques regionales de la Organización Meteorológica Mundial).

Si bien una gran parte de los datos se obtendrá a partir de los sistemas de la OMM, ciertos indicadores requieren información de los Miembros. Esa información servirá de base para el proceso de planificación estratégica y el análisis de la ejecución, y se utilizará además para actualizar los perfiles de los Miembros en la Plataforma Comunitaria de la OMM. La información también será útil para dar seguimiento a los avances que se logren en la reducción de la brecha de capacidad entre los Servicios Meteorológicos e Hidrológicos Nacionales (SMHN) de los países desarrollados y de los menos desarrollados, y para orientar las inversiones de los asociados para el desarrollo.

Por lo tanto, le invitamos a que proporcione la información solicitada en la página de recopilación de datos de monitoreo a fin de abordar las necesidades de monitoreo antes mencionadas. La página contiene siete cuestionarios temáticos que deben rellenarse en línea, pero que pueden descargarse en formato PDF. Espero que esta presentación de los cuestionarios facilite su envío al personal idóneo del SMHN, así como su distribución interna, según sea necesario. Si se dispone de los datos solicitados, llevará aproximadamente entre 10 y 15 minutos completar cada uno de los cuestionarios. Tanto la página de destino como los cuestionarios están disponibles en chino, español, francés, inglés y ruso. Por motivos técnicos la versión árabe no puede publicarse en línea, pero los cuestionarios podrán obtenerse en formato Word o PDF previa solicitud.

Le agradecería que respondiera con la mayor brevedad pero, si fuera posible, a más tardar el **11 de octubre de 2021**. Este plazo permitirá a la Secretaría visualizar y analizar los datos con tiempo suficiente para elaborar un informe de evaluación de la ejecución 2020-2021, que se presentará al Comité Consultivo en materia de Políticas (PAC) y al Consejo Ejecutivo el próximo año. También se publicará en el tablero de los principales indicadores de ejecución de la OMM, una herramienta interactiva en la que se pueden hacer búsquedas por región y por Miembro y que contiene las referencias establecidas el año pasado.

A los Representantes Permanentes de los Miembros ante la OMM

Copias: Asesores Hidrológicos

La Secretaría de la OMM y las Oficinas Regionales están dispuestas a asistirle en cualquier cuestión técnica para la que necesite ayuda. No dude en enviar un correo electrónico a community@wmo.int o en ponerse en contacto directamente con la Oficina Regional o la Oficina de Representación de la OMM en su (sub)región.

Le agradezco de antemano su cooperación.

Le saluda atentamente.

Profesor Petteri Taalas Secretario General